
cpl : compte rendu de l'assemblée générale extraordinaire de l'entité ''volley bruxelles''

ce 21.11.2020, s'est tenue une assemblée générale extraordinaire de l'entité ''volley bruxelles''
cette assemblée générale s'est tenue par vidéo-conférence
(pour rappel, le 12.09.2020 l'assemblée générale (ordinaire) de ''volley bruxelles'' n'avait pas reconduit ses 
''anciens'' administrateurs)

j'ai participé à cette assemblée générale extraordinaire pour représenter les loisirs bruxellois
j'avais auparavant pris contact avec serge, mon ''sage'' bruxellois

après un petit mot d'introduction de jean-pierre (président sortant), il y a eu une présentation des 8 candidats
frederic (vandenbemden) a précisé qu'il retirait sa candidature (proposée pour assurer la continuité)
les 7 autres candidatures soumises au vote étaient (par ordre alphabétique)

audrey (cathelyns) affiliée à barbar ixelles
cindy (jacobs) affiliée à bruxelles-est
dennis (burssens) affilié à bruxelles-est
didier (vanleeuw) affilié au flashing femina etterbeek
quentin (ballinger) affilié au yooop tiger jette
thibault (lycops) affilié au sporta brussels
ursula (kosir) affiliée à cpaci

une réunion s'est tenue entre ces 8 candidats

le vote s'est fait de manière électronique anonymée, et les résultats en ont été :

                              oui            non           abstention             % absolu                 % hors abstention  
audrey 18  2 20 18/40 = 45 % 18/20 =   90 %
cindy 28  2 10 28/40 = 70 % 28/30 =   93 %
dennis 31  4  5 31/40 = 77 % 31/35 =   88 %
didier 22 13  5 22/40 = 55 % 22/35 =   62 %
quentin 20  5 15 20/40 = 50 % 20/25 =   80 %
thibault 22 13  5 22/40 = 55 % 22/35 =   62 %
ursula 27  0 13 27/40 = 67 % 27/27 = 100 %

après une discussion quant aux modalités d'élection (nombres de voix <-> %), didier a retiré sa candidature
les 6 autres candidats ayant obtenu plus de votes ''oui'' que de votes ''non'' ont donc été élus administrateur

le nouveau ca se réunira bientôt pour désigner ses président, secrétaire et trésorier
l'assemblée générale a convenu que le nouveau ca entrait en fonction ce 22.11.2020

jean-pierre a clôturé cette assemblée générale extraordinaire en se félicitant que du sang neuf prenait les rennes
il s'est aussi réjoui de ce que ce nouveau ca soit rajeuni et composé de 50% de dames et de néerlandophones

petite annexe : ''approche arithmétique''

au bwbc, il y a (actuellement) 3 137 affiliés
bw 1 507 (dont 172 loisirs)
bc 1 630 (dont 430 loisirs)

=> au bc, le nouveau ca représente 901 affilés sur 1 200 (non-loisirs), soit 75% de ses affiliés non-loisirs

je tenais à faire cette précision,
en effet, les entités réfléchissent généralement en terme de clubs,
alors qu'en loisirs, on privilégie les personnes (et donc les équipes)

cela donne une vision complémentaire de la situation …

merci de m'avoir lu
jean-luc


